
12月13日の山陽新聞に「市の受水費1億円増」とい

う注目記事がありました。

岡山市は岡山県広域水道企業団（苫田ダム等の受水

権を持つ）から水道水を買っています。日量109,250
トンの受水権利を持ち、その権利に対し年間6億円あ

まりと、実際に水道水として使用している40％日量43,
700トンに対し年間14億円の、合計20億円を支払って

います。

山陽新聞の記事は、県広域水道企業団が、来年4月
から料金を改定することに伴い、岡山市の負担が1億
円増えるが、水道料金は値上げしないというものです。

よかったと安堵する話？？？

来年4月からの改訂で岡山市の支払いは、受水権利

に対して13億5000万円、使用水量に対して7億5000万
円、合計21億円と1億円増となります。問題なのは、

使用出来る権利の40％しか使ってないため60％分の水

は、児島湾に流していることです。この金額が8億円

にもなります。この無駄を放置すればいずれ水道料金

の値上げにつながります。水道局の財政見直し等の資

料を見ても、この問題の指摘がないのです。全く奇異

です。

一方、厚労省の調査では、岡山県は、震度６強相当

の揺れに耐えられる水道管耐震化率で、全国ワースト

1でした。トップの神奈川県が60.9％に対し、岡山県

が11.4％、全国平均は31％です。岡山市も、8億円を

耐震化に使うべきじゃないですか。
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▼12月19日（月）まちづくり～おしゃべりネット♪
10:00～ 下市このみ事務所

▼12月29日（木）～2012年1月5日（木）
下市事務所年末年始休業日

▼2012年2月22日（水）～3月21日（水）
2月定例市議会

年末年始のご案内
コミュニティカフェ 高屋みんな堂

年内最終営業日 12月22日（木）
2012年営業開始日 1月11日（水）

野菜市
年内最終営業日 12月28日（水）
2012年初売り 1月11日（水）

今年一年ありがとうございました。
来年もよろしくお願いします。

市民ネット

11月23日の勤労感謝の日に、第4回下市このみ後援

会親睦旅行に行って来ました。総勢41人で出発。但馬

の小京都出石で名物皿そばを食べた後、自由に散策し

ました。次は、コウノトリの郷へ。実物のコウノトリ

は思ったより大きく、飛んでいる姿は何とも優雅でし

た。最後は豊岡鞄。みなさんしっかり気に入った鞄を

買い求めていました。

道中のバスの中は、まるで『歌声喫茶』。懐メロを

皆さんと一緒に大声で歌い、盛り上がりました。次回

もお楽しみに！

行って来ました。秋の親睦旅行♪

今議会でも多数の陳情がありました。そのなかの

『消費税によらない最低保障年金制度の創設を求める

意見書の提出について』は、保健福祉委員会では反対

となりました。市民ネットでは賛否が分かれましたが、

本会議において私は、この陳情に賛成をしました。詳

細は2012年1月発行の下市このみニュースでお知らせ

します。

トピックス
大阪府知事の退職金が629万円に！

今年11月、大阪に誕生した松井一郎府知事。知事選

での公約に退職金半減を掲げていました。

大阪府特別職報酬等審議会は、一期四年の知事退

職金を629万円とする答申を松井一郎知事に提出しま

した。従来の額の85％減となるものです。

かたや岡山市長は退職金(1任期4年で)3062万円。

大阪府の真似でいいですから、退職金減らしてくだ

さい。

■ 年間20億円で買ってます

■ 使わない水も買ってます

■ 全国ワースト１でいいのですか？

毎年8億円、水に流します


